Am 19. August 2010 wurden **Thomas Walter** (Metallbau-Meister, Montageleiter und Mitglied im Führungsteam) und **Manfred Grammlich** (Metallbauer und Spezialist für Stahl- und Treppenbau)

im Rahmen unserer monatlichen Betriebsversammlung für ihre 20-jährige Betriebszugehörigkeit im

SIMONMETALL—Team geehrt.



Von links nach rechts:

Johannes Bauer (Azubi – Metallbau und genau 20 Jahre alt), Bernhard Simon (Geschäftsführer), Thomas Walter (Metallbau-Meister), Manfred Grammlich (Stahlbau-Fertigung), Christian Simon (Dipl. Wirtsch.-Ing. und Betriebsleiter), Marcel Feuerstein (Azubi – Metallbau und genau 20 Jahre alt)



Bernhard Simon gratuliert Manfred Grammlich und bedankt sich für die langjährige Betriebstreue und zuverlässige Mitarbeit.

Manfred Grammlich ist unser Spezialist in der Umsetzung von Treppenanlagen, Biegearbeiten und vieles mehr.

Er ist besonders für die jungen Mitarbeiter ein wichtiger Ansprechpartner und für uns ein verlässlicher Mitarbeiter.



Christian Simon gratuliert Thomas Walter und überreicht Blumen für die Ehefrau.

Thomas Walter hat als Metallbauer-Lehrling bei SIMONMETALL begonnen und ist inzwischen nicht nur Metallbau-Meister, sondern gehört schon seit vielen Jahren zum Führungskreis der Firma.

Thomas Walter koordiniert die Montagen und übernimmt unter anderem die Planung von Kundenprojekten.

Für die umsichtige Arbeit und das offene Miteinander bedanken wir uns herzlich bei Thomas Walter und Manfred Grammlich.

Wir freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit!